

## 1年間を振り返って

2年次研修医 新屋 慶季

2年次研修医の新屋です。驚くことに黒石病院で働き始めてもう1年が経ちました。この1年あっという間に過ぎていったように感じます。そこで少しばかりこの1年間を振り返ってみたいと思いますが、普通に振り返っても面白くないので、休みに何をしていたか振り返ってみます。

まず4月は初任給を使って星野リゾート青森屋に宿泊しました。青森屋は行くとかわいいポニーがお出迎えしてくれます。私は動物が大好きなので大変癒されました。星野リゾートは時期によってさまざまなイベントをやっていますが、今回は外にコタツがありそこで桜を見ながらお酒を飲むことができる催しをやっていました。コタツに入りながら日本酒を飲みながらお花見できたのはいい思い出です。

夏はですね、何もしてないですね。

秋は札幌に初上陸してジンギスカンを食べました。以前千歳で食べたジンギスカンの方がおいしかったです。他にジビエを食べたのですが、こちらは大変美味でした。お肉のくさみはなくジューシーでありながら素材本来の味を残している、そんな感じでした。

冬はなんとなく東京をうろうろしました。中目黒にある STARBUCKS RESERVE® ROASTERY TOKYO に行ってきました。コーヒーがメインではありますが、こちらのお店では実はお酒もいただけます。カウンターでしっぽり飲んできました。桜味のウイスキーが絶品でした。このお店のテラス席からは目黒川が目の前に見え、春は桜がとてもきれいなので皆様もぜひ一度訪れてみてください。

加えて先日大阪にも行ってきました。YOASOBI という音楽ユニットのライブを観に行ったのですが、圧巻のパフォーマンスでした。生歌はとてもきれいで力強い声でした。

旅行が趣味なので今年度もふらふら色んなところへ行きたいと思います。ではまた～。